

Unser Vöcklabruck



Elisabeth Kölblinger nutzt den Sommer für gute Gespräche. Kommen Sie daher zu unseren Nachbarschaftstreffen! Hier können Sie in gemütlicher Atmosphäre mit unserer Bürgermeisterin reden und Ihre Ideen für Vöcklabruck vorantreiben.



mit Herz und Verstand
für **Vöcklabruck**

„Das gute Miteinander belebt unsere Stadt.“



Der gute Zusammenhalt zeichnet Vöcklabruck aus.

Egal ob in der Nachbarschaft oder in der Politik: „Der gute Zusammenhalt zeichnet Vöcklabruck aus“, ist Elisabeth Kölblinger überzeugt. Und weil bekanntlich beim Reden die Leute zusammenkommen, startet unsere Bürgermeisterin Nachbarschaftstreffen im gemütlichen Rahmen.



Nach den Vöcklabrucker Rundgängen organisieren Sie jetzt Nachbarschaftstreffen. Wie kommt es zu dieser Idee?

Bei den Rundgängen hatte ich tolle Begegnungen, die mir viel Energie

geben. Jetzt ist Sommer und ich will in entspannter Atmosphäre mit den Menschen in Vöcklabruck zusammenkommen.



Es ist deutlich wahrnehmbar: Sie sind viel in der Stadt unterwegs. Warum ist Ihnen das so wichtig?

Ich will dort sein, wo das Leben passiert. Die Ideen und Anliegen der Menschen kann ich umso besser verstehen, wenn ich sie unmittelbar erlebe. Vöcklabruck ist die Stadt der kurzen Wege. Daher soll auch der Weg zu mir als Bürgermeisterin ganz einfach sein.

Für wen sind die Nachbarschaftstreffen eigentlich gedacht?

Für alle, die einen netten Abend mit mir verbringen wollen. Zahlreiche Menschen leben erst seit kurzem in unserer Stadt. Viele Jugendliche haben bald ihre erste Wahl. Genauso für Eltern mit Kindern und natürlich für alle Vöcklabruckerinnen und Vöcklabrucker, die schon lange hier leben.

Also ein launiger Abend für alle in Vöcklabruck?

Ganz sicher. Gemeinsam mit meinem Team werde ich zeigen, dass wir mit Herz und Verstand für Vöcklabruck da sind. Denn das gute Miteinander belebt unsere Stadt.



„Ein Team mit Herz und Verstand für Vöcklabruck.“



„Vöcklabruck liegt mir am Herzen“, betonte unsere Bürgermeisterin Elisabeth Kölblinger als sie ihr Team für die kommende Gemeinderatswahl präsentierte. Viel Erfahrung und frischer Wind für Vöcklabruck.

74 Menschen präsentierte Elisabeth Kölblinger als motivierte Kandidatinnen und Kandidaten.

„Mit mir gemeinsam treten Menschen aus allen Stadtteilen an: Engagierte Personen aus Vereinen, Unternehmer genauso wie Personalvertreter“, betont unsere Bürgermeisterin. „Mein Team vertritt das volle Leben Vöcklabrucks“.

Die jüngste Kandidatin Christina Bauer ist 20 Jahre alt. Spannende Neuzugänge sind Ivica Sikic,

der Unternehmensgründer der „Hausmeisterei“ sowie Katja Eder, Vorstandsmitglied im Verein Sozialzentrum. Weiters ist mit Markus Gneiss ein ausgewiesener Experte für Regionalentwicklung neu im Team.

Auch die Geschlechter sind gut aufgeteilt: auf den Fixplätzen gibt es gleich viele Männer wie Frauen.



Sozialstadtrat Thomas Pamminer



Martin Brandstötter

Mit Sozialstadtrat Thomas Pamminer und Martin Brandstötter treten erfahrene Gemeinderäte wieder an.



Christina Bauer ist die jüngste Kandidatin in unserem Team.



Der Unternehmer Ivica Sikic gründete die „Hausmeisterei“.



Die diplomierte Krankenschwester Katja Eder engagiert sich ehrenamtlich im Verein Sozialzentrum.

Nachbarschaftstreffen mit Elisabeth Kölblinger.



„Ich brauche den Austausch mit den Menschen in Vöcklabruck“, so unsere Bürgermeisterin Elisabeth Kölblinger. „Daher organisieren wir im Sommer Nachbarschaftstreffen für entspannte Gespräche im gemütlichen Rahmen.“

Unsere Termine:

- Do., 29. Juli** Buchleiten (Treffpunkt: Hamisch Gatterl)
- Mi., 4. August** Friedhofstraße (Treffpunkt Spielplatz)
- Do., 5. August** Volkssiedlung (Treffpunkt Ecke Öttl-Straße)
- Mo., 9. August** Tegetthoffstraße (Treffpunkt Prinz-Eugen-Straße 19)
- Mi., 11. August** Altmannsberg (Treffpunkt Spielplatz)
- Do., 12. August** Naherholungsgebiet Dürnau (Treffpunkt Agerinsel)

Start: jeweils ab 19.00 Uhr
Für Getränke wird gesorgt.

Gerne unterhalten wir uns auch online und auf Social Media:

www.voecklabruck.ooevp.at

  [voecklabruckvp](#)

Impressum u. Verleger: ÖVP Stadtgruppe Vöcklabruck; **Für den Inhalt verantwortlich:** Dr. Elisabeth Kölblinger, buergmeisterin@voecklabruck.at; **Redaktion:** Mag. Martin Brandstötter; **Auflage:** 6.850 Stück; **Offenlegung (nach §25 MedienG.)** Unser Vöcklabruck ist das interne Informationsblatt der ÖVP Stadtgruppe Vöcklabruck; **Fotos:** Foto Fettingner, Timelkam; **Produktion:** www.salzkammergut-druck.at

Wir übernehmen Verantwortung für die Umwelt und für künftige Generationen. Deshalb wird unsere Zeitung klimaneutral produziert.

